

Aleuria aurantia (Pers.: Fr.) Fuckel

Este bello hongo suele aparecer en otoño. Crece sobre el suelo, formando pequeños grupos amontonados, que hacen que los carpóforos se compriman entre sí. Suele preferir terrenos desnudos o crecer entre las hierbas del borde de los caminos y en los claros de los bosques. Es bastante común en general, así como en La Rioja y en el Parque.



Peña Yerre, Lumbreras, camino en el interior de pinar, septiembre 2006.

Cuerpo fructífero: de 3 a 10 cm de diámetro. En forma de copa, al principio de formas regulares, pero con el tiempo se retuerce y deforma. El borde es sinuoso y ondulado. Carece de pie. La cara interna de la copa es lisa y brillante, de color naranja, mientras que la cara externa es más pálida, pruinosa, como con pequeñas verruguitas que pueden presentar reflejos brillantes. El himenio ocupa la cara interna o superior del carpóforo. Esporada blanquecina.



Carne: de color anaranjado, fina, frágil, no presenta olor y su sabor es suave.

MICROSCOPIA: esporas elipsoides, hialinas, de 15-22 X 8-11 μm , con dos gotas de aceite en su interior y cubiertas de un reticulado característico.

CONFUSIONES: podría confundirse con *Sarcoscypha coccinea*, pero ésta presenta un pie diferenciado, es de color rojo más vivo y crece sobre ramas muertas.

VALOR CULINARIO: comestible mediocre. Se usa para dar un toque de color a las ensaladas, ya que puede consumirse cruda.